

Pierre BARDEAU

8ème RANDONNEE PEDESTRE

187 participants dont 27 jeunes de moins de 18 ans ont participé cette année à notre randonnée. Ce nombre est un peu moins important que celui de l'an dernier où nous avons bénéficié d'un beau temps exceptionnel permettant aux familles accompagnées de leurs enfants d'y venir en plus grand nombre.

Le dimanche 15 octobre 2000 fut un vrai temps d'automne, sans pluie, frais donc tonique pour la marche, avec ses senteurs et ses brumes estompant les paysages.

Aux coyens qui s'étonneraient que nous adoptions sensiblement les mêmes circuits tous les deux ans, je donnerai la raison suivante : nous disposons autour de Coye d'un environnement exceptionnel : les étangs de Comelle, le château de la Reine Blanche, le château de Coye, des vestiges médiévaux à Hérivaux, une forêt variée, accidentée, riche en flore. Nous avons inclus en plus un peu de la plaine de France et le charmant village de Thimécourt et ses environs vallonnés.

Le tracé de ces deux circuits comprenant les plus beaux sites environnants est le résultat d'une suite de modifications, d'améliorations consécutives aux remarques et suggestions des participants et intervenants.

La réussite de cette journée tient pour une grande part au concours d'une équipe de plus de 20 personnes, bien rodée, accueillante et dévouée. Merci à tous. Merci aussi à nos sponsors : la Société Dexam, la Société La Brosse et Dupont et la Caisse d'Epargne pour les nombreux lots destinés à notre tombola et à Mr. Bernard Choqueuse pour le don d'une grande quantité de pommes.

Rendez-vous le dimanche 21 OCTOBRE 2001